
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri, Francesco 
Torselli 
Oggetto: abusivismo commerciale mercato San Lorenzo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che nell’area mercatale di San Lorenzo si è consolidato un sistema di vendita di 
merci contraffatte che causa un grave danno economico agli operatori locali ed alimenta 
attività criminali connesse; 

 appreso dalla stampa cittadina che i venditori abusivi sono ben noti alla Questura che, in una 
dettagliata relazione inviata in Procura nel 2011, hanno fornito dati identificativi e descritto 
modus operandi di un gruppo di extracomunitari organizzato in una vera e propria 
associazione delittuosa; 

 rilevato come il permanere ed il radicarsi dei suddetti comportamenti illegali abbiano creato 
nel tempo esasperazioni negli operatori di commercio della zona, sottoposti ad un continuo 
assedio e vittime spesso di vessazioni che possono creare pericolose tensioni sociali; 

 considerati i reali pericoli, sia per i clienti del mercato che per i passanti, causati dalla fuga 
improvvisa degli abusivi con le proprie merci alla vista delle Forze di Polizia, con 
conseguenti problemi di sicurezza e di ordine pubblico; 

 rilevato come la vendita di merci contraffatte alimenti il sistema produttivo abusivo e 
l’evasione fiscale, con pesanti ricadute sugli operatori di commercio legale già pesantemente 
provati dalla crisi economica  

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quale servizio di pattugliamento dell’area di San Lorenzo viene garantito dalla Polizia 

Municipale, sia nei giorni feriali che nei giorni festivi, con l’indicazione del numero di unità 
impiegate e dei turni effettuati; 

2) Quale coordinamento con le altre Forze di Polizia è stato attivato ai fini del controllo del 
territorio, della prevenzione e dell’eventuale repressione dell’abusivismo nella zona 
mercatale in oggetto; 

3) Quanti controlli sono stati effettuati sui venditori extracomunitari a partire dal 2012 ad oggi 
per verificare titolo autorizzatorio e tipologia delle merci; 

4) Quali sono i dati emersi dagli accertamenti effettuati in termini di abusivismo commerciale e 
quali sono i provvedimenti adottati; 

5) Quanti sequestri di merce contraffatta sono stati effettuati a partire dal 2012 ad oggi; 
6) Quante multe sono state elevate nei confronti degli acquirenti di merce contraffatta dal 2012 

ad oggi; 
7) Se l’Amministrazione Comunale è in possesso della relazione inviata dalla Questura alla 

Procura nel 2011 e per averne copia. 
 

Marco Stella 
Firenze, 3 aprile 2013 



 
 
 
 
 


